

Ralf, Red Rock Hoppers SDC Hüffelsheim**Pirate Party of the
“Pirates of Square Dance”**

On 7.3. the Pirates of Square Dance celebrated their 11th birthday in Cologne. After the MOBY DICK hoist anchor and set the sails, the navigator Michael Brandt and helmsman Nils Trottman set sail on time at 2 pm with varied Plus tips. It was nice to see that the dance floor was filled up with seven to eight squares from the start.

After an hour in brisk currents, the sea became a little calmer and the stragglers made sure that the dance floor was full. However, the dancer wasn't able to recover themselves from the hardships at the start, because the coming mainstream tips went on just as quickly as the journey started. In some calls the dancers had to be very careful not to get lost in the squares.

The CAPTAIN TEA TIME was opened with a Singing Call Duet by Niels Trottman together with a lovely new young caller. During the buffet it was difficult to choose between the delicious cakes and the great calls – most of them therefore took turns eating and dancing.

During the fun tips following the buffet, the wind picked up noticeably and the MOBY DICK picked up speed again. The callers, who were still in a good mood, continued to heat up the dancers with fresh combinations, which was enthusiastically received by them. Even from the breakers who kept flooding the dance floor didn't disheartening one of the dancers. This time the dancers were even officially allowed to get lost in other squares, whereby the helmsman also brought them home safely.

The whole nine yards at the end of the birthday party was pretty impressive. Here, too,

**Piratenparty der
“Pirates of Square Dance”**

Am 7.3. feierten die Pirates of Square Dance in Köln ihren 11. Geburtstag. Nachdem die MOBY DICK die Anker gelichtet und die Segel gesetzt hatte, stachen der Navigator Michael Brandt zusammen mit Steuermann Nils Trottman pünktlich um 14:00 mit abwechslungsreichen Plus Tips in See. Es war schön zu sehen, dass die Tanzfläche von Anfang an mit sieben bis acht Squares gut besucht war.

Nach einer Stunde in flotter Strömung wurde die See etwas ruhiger und die Nachzügler sorgten dafür, dass die Tanzfläche voller wurde. Allerdings konnte man sich bei den nun kommenden Mainstream Tips nicht von den Strapazen des Starts erholen, es ging genauso rasant weiter, wie die Fahrt angefangen hat. Man musste stellenweise sehr aufpassen, dass man sich nicht in den Squares verliert.

Die CAPTAIN TEA TIME wurde mit einem Singing Call Duett von Niels Trottman zusammen mit einer reizenden Nachwuchscallerin eröffnet. Während des Buffets fiel es schwer, sich zwischen den leckeren Kuchen und den tollen Calls zu entscheiden – die meisten haben daher abwechselnd gegessen und getanzt.

Während der dem Buffet folgenden Fun Tips frischte der Wind merklich auf und die MOBY DICK nahm wieder schnellere Fahrt auf. Die weiterhin gut gelaunten Caller heizten den Tänzern mit frischen Kombinationen weiter ein, was von diesen begeistert aufgenommen wurde. Auch von den Brechern, die immer wieder die Tanzfläche überfluteten, ließ sich keiner der Tänzer den Schneid abkaufen. Diesmal durften sich die Tänzer sogar höchst offiziell in andere Squares verlaufen, wobei sie vom Steuermann auch sicher wieder nach Hause gebracht wurden.

Die volle Breitseite am Ende der Geburtstagsparty war ebenfalls nicht von

both pure mainstream and plus dancers got their money's worth, which could easily be seen on basis of the filled dance floor. The callers pulled out all the stops again, there could be no question of end time mood.

Unfortunately, a few landlubbers had to sign off earlier due to seasickness, so the big circle after landing at the end of the party was not quite as big as it could have been. But this didn't derogate anything from the whole.

To the delight of the captain, the birthday party was attended by almost 11 x 11 dancers --- 2 x 11 of them were pirates, the other almost 9 x 11 dancers came from 3.5 x 11 clubs, which were spread across Germany.

Personally, I really liked the pirates' birthday party and in case the **Wilde 13** sets sail in two years, I will definitely be back on the MOBY DICK.

schlechten Eltern. Auch hier kamen sowohl reine Mainstream- als auch Plus-Tänzer voll auf ihre Kosten, was man anhand der gefüllten Tanzfläche leicht sehen konnte. Die Caller zogen nochmals alle Register, von Endzeitstimmung konnte keine Rede sein.

Leider mussten ein paar Landratten wegen Seekrankheit früher abmustern, so dass der Big Circle nach dem Anlanden am Ende der Party nicht ganz so groß ausgefallen ist, wie er hätte können. Dies tat aber dem Ganzen keinerlei Abbruch.

Sehr zur Freude der Kapitänin wurde die Geburtstagparty von beinahe 11 x 11 Tänzern besucht --- 2 x 11 davon waren Piraten, die anderen knapp 9 x 11 Tänzer kamen von 3,5 x 11 Klubs, die quer über Deutschland verteilt waren.

Mir persönlich hat die Geburtstagsparty der Piraten sehr gut gefallen und falls in zwei Jahren die **Wilde 13** in See sticht, werde ich auf jeden Fall wieder auf der MOBY DICK erscheinen.

